

ras partes á la primera, y una tercera parte al segundo.

La Sociedad animada del mayor reconocimiento á S. M. la Reina por tan plausible acto, acordó dar una prueba de gratitud solemnizando sus días con distribución de premios que llevó á efecto en Junta pública el 19 de Noviembre.

Entrado el año de 1859, se ocupó la Sociedad de emitir informes de vital interés para el país. Versaba uno sobre el proyecto de ley para aprovechamiento general de las aguas mineras formar por Real decreto de 20 de Abril, y otro sobre el de una línea férrea que uniese esta ciudad con la de Córdoba. Las razones y datos aducidos serán siempre de reconocida honra para esta Corporación.

En apoyo del Ferro-carril de Cartagena á Albacete, dirigió razonable exposición al Gobierno de S. M.

Nuevamente invadida esta población con la epidemia del Cólera-morbo-asíltico, la Sociedad suspendió sus sesiones hasta el primero de Octubre que desapareció aquel contagio.

La gloriosa guerra que para honor de la patria sostenía nuestro valiente ejército en las playas de Africa, despertó el entusiasmo nacional, y la Sociedad Murciana

